



L'Enfant blond, attribué à Marguerite Gérard, fin du 18<sup>e</sup> siècle,  
Huile sur panneau de bois, 24,5x21 cm inv. D 1926.1.3

## Le saviez-vous ?

Marguerite Gérard était l'élève de Jean-Honoré Fragonard, sa collaboration avec lui prend fin dans les toutes dernières années du XVIII<sup>e</sup> siècle.

Marguerite Gérard abandonne alors les larges scènes situées en plein air et revient à une peinture d'intérieur intimiste. Elle va désormais s'en tenir à un univers clos bien à elle : une chambre, un salon confortablement meublé. Décor obligé où elle situe un répertoire familier, plaisant ou sentimental.

## Création - Dessin

### À vos crayons ou écrans tactiles !

Transformez ce tableau peint par Marguerite Gérard et exposé à la Villa-Musée Jean-Honoré Fragonard.

Remplissez les zones délimitées d'un signe différent : hachures, carreaux, points, spirales, vagues etc. Faites-en un portrait unique et graphique.

Envoyez-nous votre création :  
[activites.musees@paysdegrasse.fr](mailto:activites.musees@paysdegrasse.fr)

Bonne création !